



LA TROMPETA

Hackers chinos acceden a cuentas de correo electrónico de más de dos docenas de organizaciones estadounidenses

- la redacción de Trompeta
- [16/7/2023](#)

Un grupo de hackers apodado “Storm-0558” accedió a las cuentas de correo electrónico de más de dos docenas de organizaciones de Estados Unidos, según los servicios de inteligencia. Los hackers estaban vinculados a China, y entre las organizaciones estadounidenses se encontraban varias agencias gubernamentales. Todavía se está investigando toda la gravedad del incidente, pero muchos creen que formaba parte de una campaña de ciberespionaje para acceder a datos de redes informáticas sensibles.

Ciberespionaje: la directora de la Agencia de Ciberseguridad y Seguridad de las Infraestructuras de Estados Unidos, Jen Easterly, advirtió el mes pasado que las capacidades de ciberespionaje y sabotaje de China son una “amenaza histórica”. China está robando propiedad intelectual a empresas estadounidenses y se la está dando a empresas chinas. También está buscando la forma de provocar interrupciones en oleoductos, infraestructuras de comunicaciones o servicios de transporte críticos en un futuro conflicto.

Talón de Aquiles: el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha insistido repetidamente en una declaración de Joseph de Courcy de 1995: “La dependencia de la informática es el talón de Aquiles del mundo occidental y, dentro de unos años, esta debilidad podría ponerse a prueba al máximo”. Una profecía de Ezequiel 7:14 dice: “Tocarán trompeta, y prepararán todas las cosas, y no habrá quien vaya a la batalla; porque mi ira está sobre toda la multitud”. Esto implica que cuando se toca la Trompeta en las naciones descendientes del antiguo Israel (principalmente Estados Unidos y Gran Bretaña), nadie sale a la batalla porque los sistemas electrónicos de comunicación de Estados Unidos ya no funcionan.

Más información: lea [“China ‘hackea’ a EE UU—y ‘nadie va a la batalla’](#)”.